

ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR.

“EXPERIENCIAS CON LAS TICCAD DURANTE LA
PANDEMIA”

ENT. VIRT. DE APREND. PARA LA ED. HÍBRIDA:
SU PEDAGOGÍA Y DIDÁCTICA.

2° “B”

MAESTRO MARIO ALEJANDRO GUTIERREZ
HERNANDEZ.

MELISSA GUADALUPE HERNANDEZ GONZALEZ.

La experiencia que tuve con las TICCAD durante la pandemia fue realmente corta ya que cuando iba a terminar mi preparatoria entramos en cuarentena y tuve que aprender a usar las plataformas como por ejemplo teams y Word por mi propia cuenta ya que no las conocía y nunca me las enseñaron en los niveles de educación en tecnología anteriores algo referente a los programas básicos tales como Word, PowerPoint, Excel, etc.

Cuando estábamos de manera semipresencial fue cuando nos comenzaron a dar asesorías de algunas plataformas básicas para tomar clases en línea, pero en realidad yo ya había descubierto por mi misma solamente me toco implementar algunos conocimientos.